

## Artikel Föhr

Im Juli des Jahres 2024 ging es für das Orchester auf die Insel Föhr.

Am 19. Juli trafen 40 Leute in Begriffen aktive Musiker, Kinder in der Ausbildung, Familienmitglieder und Blockflötenkinder aufeinander und waren bereit für den Start in einen Kurzurlaub.

Nach dem wir mit der Fähre auf Föhr angekommen waren ging es zur Jugendherberge wo wir als erstes unsere Sachen verräumten, Abendbrot aßen und einen schönen ersten Abend bei gutem Wetter ausklingen ließen.

Am nächsten Tag ging es für uns nach Borgsum zum Adventure Minigolf. Bei dieser Aktivität hatten alle sehr viel Spaß. Danach ging es für viele noch in ein Maislabyrinth - einige suchen vielleicht immer noch den Ausgang. Alle die es sich ins Ziel des Labyrinths erkämpft haben, waren nachdem Abenteuer bereit für ein Platzkonzert und so wurde dann bei bestem Wetter noch 1 bis 2 Stunden musiziert. Der Rest des Tages stand dann zur freien Verfügung so wurde dann in Gruppen gebadet, Fußball gespielt oder Nieblum erforscht.

Der darauffolgende Tag startete mit Bummeln und Shoppen in Wyk. Für viele gab es an diesem Tag zum Mittag ein Fischbrötchen. Am Nachmittag ging es dann zurück nach Nieblum wo wir am Ententeich noch ein kleines Konzert spielten. Es war sehr warm, sodass wir alle darauf achten mussten, uns nicht zu verbrennen. Am Abend standen für alle die Lust hatten noch Volleyball, Fußball und Werwolf spielen auf dem Abendprogramm und so ging der letzte Abend zu Ende.

Zum Abschluss ging es am Montag nach Dunsum. Neben einem kleinen Streichelpark hatten wir dort das Vergnügen Fußballgolf spielen zu können, was für viele zu einer großen Herausforderung wurde. Jedoch wieder viel Spaß gebracht hat. Nach einem erfolgreichen Fußball schießen ging es dann für alle zurück zur Fähre. In Wyk hatten wir nochmal die Möglichkeit uns mit einem Snack zu stärken und dann ging es für uns alle wieder nach Hause und ein wunderbarer Kurzurlaub ging zu Ende.